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- Antrag zur Sitzung des Stadtrats am 10.03.2024: Sparmöglichkeit durch gezieltes 
Straßenlampen-Management - 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Stadtratsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen beantragt, die Verwaltung möge prüfen, 
welches Sparpotential möglicherweise in einem gezielten Management der öffentlichen 
Straßenbeleuchtung steckt. 

Begründung: 
 
Die Stadt Wasserburg schaltet zwischen Mitternacht und fünf Uhr morgens die 
Straßenbeleuchtung ab und spart dadurch um die 15.000 Euro 
(https://www.br.de/nachrichten/wissen/alles-dunkel-energie-sparen-bei-der-
strassenbeleuchtung,U32mCzb). 
 
So weit wollen wir in Weiden aus Sicherheitsgründen nicht gehen. Und selbstverständlich 
ist Wasserburg auch nicht mit Weiden zu vergleichen. Aber wir fragen uns dennoch, ob es 
nicht auch in Weiden Möglichkeiten gibt, mit einer stundenweise reduzierten 
Straßenbeleuchtung Energie und Geld zu sparen. 
 
Gibt es zum Beispiel die Möglichkeit, die Beleuchtung nur in Teilbereichen (etwa an 
Ausfallstraßen) stundenweise abzuschalten? Könnte man in Teilbereichen mit 
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Bewegungsmeldern arbeiten? Kann man jede zweite Lampe ausschalten, die Anzahl der 
Leuchtmittel in einer Leuchte reduzieren oder schwächere Leuchtmittel einsetzen?  

Zur näheren Erläuterung bitten wir Stadträtin Laura Weber das Wort zu erteilen.  

 

Mit freundlichen Grüßen,  

Karl Bärnklau 

Fraktionsvorsitzender 




